

Dieu n'aime pas l'orgueil, pourquoi?

39



Dieu résiste aux orgueilleux. Il est bon pour les petits [ceux qui sont humbles]. Jacques 4.6

Kevin ne peut pas résister. Il fait le tour du pâté de maisons sur son vélo tout neuf. Comme il sait qu'on le regarde, il descend du trottoir et pédale encore plus vite. Il entend Pierre crier: « Hé, Kevin, arrête! Laisse-moi voir ton vélo! » Mais il fait comme s'il ne l'entendait pas. Il est fier de rouler aussi vite. Il fait un deuxième tour et passe à nouveau devant Pierre. « Pierre n'aura jamais un aussi beau vélo, se dit-il. De plus, c'est moi qui suis le plus rapide. »

Aimes-tu que les gens te remarquent? « Regardez ce que j'ai fait! », « Admirez-moi! », « Vous avez vu ce que j'ai? », « Je suis le meilleur! » Dieu n'aime pas que tu sois orgueilleux. Pourquoi? Parce que tu t'attribues le mérite de ce que tu es ou de ce que tu as, alors

que tout te vient de Dieu. Finalement tu attires l'attention uniquement sur toi-même et non sur lui.



Être orgueilleux, c'est avoir une opinion trop haute de soi-même. C'est bien d'être content quand tu obtiens de bonnes notes, que tu marques un point pour ton équipe, ou que tu reçois un vêtement ou un jouet neuf. Remercie Dieu pour cela, mais ne sois pas orgueilleux. Les gens orgueilleux pensent que les autres doivent leur faire des compliments; ils sont souvent autoritaires et même irrespectueux et méprisants envers les autres. Jésus n'était pas ainsi. Ne le sois pas non plus. [Lecture: Jacques 4.6]

Pourquoi est-ce mal de te vanter pour ce que tu possèdes ou ce que tu sais faire? _____

Mon Dieu, je te demande pardon pour toutes les fois où je suis orgueilleux. Merci pour ce que tu me donnes et pour ce que tu m'aides à faire.

Prière